
2023年7月27日（木）  晴  第4回例会
第2058回例会 ～母子の健康月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱

内藤晶文 会場委員
「日も風も星も」
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会長挨拶 安井友康副会長

出席率 70.97％

会員69名　出席44名  （出席計算人数56名）

出席報告 長野義明 出席委員

７月13日は妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。
何も言わずそっと置いてありました。
妻の誕生日にキレイなお花をありがとうございました。
妻の誕生日にお花ありがとうございました。
皆さん暑いですね。お体に気をつけてください。
鈴木さん、花井さん、7/22は大変お世話になりました。
いいおもてなしができました。ありがとうございました。
松波先生、先日はありがとうございました。
関谷さん、湯澤勇生さん、先日はありがとうございました。
淑久さんチケットありがとうございます。
今朝、萩原親分に、たくさんたくさんご馳走になりました。
ありがとう。

ニコボックス 長野義明 ニコボックス委員
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萩原　孝則さん
新見　光治さん
今川　知也さん
内藤　晶文さん

中嶋　　修さん
鈴木　淑久さん

櫛田　篤弘さん

松波　恒彦さん

　今週も千秋会長公務ご欠席によりまして副会
長の安井がご挨拶を代行させていただきます。 
　季節は土用に入っております、まもなくお盆へ
近づいてきています。この伝統ある瑞穂RC会員
の皆様は上品な方が多い、そうだ上品について
挨拶しようと。皆様、宇治平等院鳳凰堂をご存じ
かと思います。 そこの壁画絵に九品来迎図（くほ
んらいこうず）と言う絵があるのをご存じでしょうか? 
　仏教的には上品と書いて「じょうぼん」 と読みます。生前の行い
や信仰により臨終の際の阿弥陀如来のお迎えに格差があるという
絵でございます。上品上生（じょうぼんじょうしょう）から下品下生
（げぼんげしょう）まで9段階に分けられている様子が書かれた絵
でございます。九品とかいて「くほん」、三三品とかいて「さんさんぼ
ん」と言い。上品、下品の語源であります。 
　極楽も九種類ございまして、 九品浄土、 9等級に分けた浄土で
あります。
上品=上品上生・上品中生・上品下生⇒ファーストクラスの通路側
窓側・真ん中席 
中品=中品上生・中品中生・中品下生⇒ビジネスクラスの通路側・
窓側・真ん中席 
下品=下品上生・下品中生・下品下生 ⇒エコノミークラスの通路
側窓側・真ん中席 
と言う感じであります。 
　上品上生となりますと阿弥陀仏は観世音菩薩（かんぜんぼさ
つ）、大勢至菩薩（だいせいしぼさつ）とともに無数の仏・僧・修行
者・天人で迎えに来てくれるそうです。中品上生の場合は阿弥陀仏
と多くの清らかな僧や侍従を従え、 金色の光を放ちながら来迎す
るそうです。 
　下品上生の場合は花弁の閉じている蓮華の中で49日（7週）過
ごすと、花弁が開き 観世音菩薩と大勢至菩薩が大光明を放ちなが
ら前にとどまり説経を説き菩提心を起し、阿弥陀仏の化仏、観世音
菩薩と大勢至菩薩の化身に迎えられるそうです。
　下品中生には乗り物の記述はなく、下品下生には迎えの記述が
なく平等院にも絵はないそうです。浄土宗には南無阿弥陀仏を唱
えれば、極楽に行けると教えられていますが、最低でも生前の行い
は「中の下」か「下の上」ぐらいまでにしておいた方がよろしいかと
思います。 

7/27　第1回長期ビジョン委員会　13：40～（ヒルトン4F　梅の間）
8/3　  例会　12：30～（ヒルトン5F　銀扇の間）
　　　　第2回理事会　13：40～　（4F　桜の間）
8/10　例会　12：30～（ヒルトン4F　竹の間）
　　　　◎本日出欠〆切（8/3.10例会・理事会分）
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　クラブ奉仕委員会の方針としては、アフターコロナを認識して各
委員会活動を円滑に遂行する支援をする。ということと、I.D.Mを通
して会員相互の親睦と理解を深める。この2つが方針ございます。活
動計画といたしましては、クラブ奉仕協議会を年2回開催するとい
うことを予定しております。過日7月20日に1回目を開催させていた
だきました。次回は1月25日を予定しております。それからI.D.Mは、
10月26日の木曜日を予定しております。クラブ運営を支援していき
たいと思いますのでお気づきの点がありましたら、お申し出いただ
けるとありがたいと存じます。

第2回クラブフォーラム（委員会方針）
クラブ奉仕委員会：田中宏委員長

　まず出席委員会ですが、方針は会員例会出席を促し、出席率向
上を図る。活動計画としましては、毎年同じですが、例会時の出席状
況を報告する出席状況を把握する。そして、出席状況の集計と報告
を実施するとさせていただいております。
　続いてニコボックス委員会の方針です。ニコボックス委員会の理
解と協力を会員の皆さんに促す。そして瑞穂RCの仲の良さ、楽しさ
を生かし、それを表現するものにしていきたい。としております。活動
計画は、ニコボックスの実施と報告。ご夫人の誕生日に記念品を手
配する。担当の委員のスケジュール表などでスムーズな運営に努め
る。そして他委員会と協力し、連携する。とさせていただいています。
今年度どうぞよろしくお願いいたします。

出席・ニコボックス委員会：花井芳太朗委員長



例会のご案内
■今　　週

■次 々 週

■次　　週 8月10日（木）
卓話者：名古屋グランパスエイト 代表取締役社長
　　　　小西　工己　さん   
テーマ：未定
時　間：12:30～13:30
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

8月17日（木） R規定により休会

8月3日（木）
卓話者：プライベートバンカー　杉山智一さん
テーマ：海外プライベートバンクの活用法
時　間：12:30～13:30
場　所：ヒルトン名古屋5F「銀扇の間」

　方針としましては会員相互の親睦を深めるための例会を開催する。
そして、会員家族に楽しんでもらえる例会を開催するとあります。活動
計画でございますが、上期は8月31日に、夜間になります親睦例会、
12月7日にクリスマス家族例会、12月21日に上期の納会。下期に入
りまして、1月11日に創立記念例会、4月14日に春の家族会、6月27
日が下期の納会となっております。8月31日の親睦例会につきまして
は、既に皆様の方には場所と時間等はご案内させていただいていると
思いますが、今年はTHE TOWER HOTEL NAGOYA Lilyというテ
レビ塔の中に入っているホテルでございますが、こちらの2階のレスト
ランにて夜間例会を行う予定でございます。いずれにいたしましても、
親睦委員会1年間を通して、皆様にご協力ご理解をいただくのが大変
でございますけれども、どうぞ1年よろしくお願いいたします。

親睦活動委員会：村上学委員長
　方針としましては、昨年度までいろいろ計画をしてまいりました子
供にフォーカスした施策を今年度は実施していく年かと思います。熱
田子供将棋大会が、第6回目を来年1月に迎えます。こちらにも宮宿会
さんと、一緒に支援活動をしていきます。また現在、瑞穂区役所の民生
子供課との取り組みを実施してまいります。それが活動計画の中にあ
ります、2回目の、親子カフェへの協賛を行ってまいります。それから、
子供の虐待を無くす189運動が全国的にありますが、瑞穂区のイベン
ト親子劇場への参加と、記念品の贈答等の協力を行ってまいります。
あと、地区補助金を今回申請しまして、認可が下りて、30万ほどいた
だきましたので、瑞穂区にある児童養護施設ひばり荘への支援活動と
イベントの参加を行ってまいります。

社会奉仕・環境保全委員会：松田浩孝委員長

　方針としましては、引き続き熱田RAC・瑞陵高校IACへの事業支援
がメインとなります。活動計画といたしましては、皆様へご案内が事前
に行きますが、毎月および各月のRAC・IACの会議に出席していただ
き、事業支援をしていただくことを皆さんにお願いしたいと思っており
ます。10月21日に第2回ウォークインブルーを、熱田RACが今年もや
るということですので、後日皆様の方にご案内をしますが皆様ぜひご
参加ください。

青少年奉仕RAC・IAC委員会：新見光治委員長

　方針としましては、R財団の主旨を尊重し、活動を理解して頂くため
の情報を提供する。活動方針は、R財団への寄付に関する情報を提供
し、財団への理解を深める。ロータリーカードに関する情報を提供し、
入会及び活用することを推奨する。ロータリー補助金、申請、導入する
場合、これに協力する。でございます。よろしくお願いします。

R財団委員会：鈴木健司副委員長

　方針は、米山奨学生に対して、会員の皆さんへの一層の理解と協力
が得られるようにする。として、カウンセラーが主体となり、世話クラブ
としての交流を充実させる。活動計画は、米山奨学生DAO THI THU 
NGAN（ダオ ティ トゥガン）さんの優れた学業達成を支援しながら
米山奨学事業の理解を深める。月一回以上の例会出席と、年2回の
卓話を通じて、会員の皆さんとの心のこもった交流を図る。としてい
ます。よろしくお願いします。

米山奨学委員会：市岡正蔵委員長

　方針は、前年度に続き、活動計画の２つの事業について中長期の観
点から具体案の提言を行う。活動計画としては、当クラブの社会奉仕
事業についてSDGsの観点から事業の検討及び実現に努力する。当ク
ラブの定款・細則の見直しについて具体案作成のための提案を行う。
その他タイムリーな要望事項について検討を行う。としています。2年
目ですので、新たな進化を目指してやっていきたいと思います。よろし
くお願いします。

長期ビジョン委員会：稲葉徹委員長

　方針ですが瑞穂RC会員に有益で、ロータリアンとして更なる向上
を得る卓話を計画していきます。活動計画ですが、ロータリー月間に
合わせた卓話の内容を実施いたします。プログラム委員のみならず、
全ての方から、卓話へのご提案は頂き卓話を計画していきたいと思っ
ております。ベテラン会員からの卓話をいただくという方針を示し、野
﨑さんと田中宏さん松波先生の弟さんから卓話をしていただくことに
なっています。この方針は千秋会長のお考えと合致するもので、さらに
卓話者を当クラブからお願いできる方を幹事と共に勧めていきます。
　せっかく、熱田区、瑞穂区、名古屋、日本を代表する熱田神宮の宮司
さんが会長ですので、瑞穂区、名古屋を代表する施設の方々をお呼び
したいとも考えております。打診中なのは、法歯学の先生や、瑞穂博物
館の学芸員の方、膝の専門医の方などを打診させていただいておりま
す。他委員会の方とも連携して行きたいとも考えております。

プログラム委員会：岡部光邦委員長

　方針といたしましては、会員、ビジターの方々に快適に過ごしていた
だくための会場運営に努めてまいりたいと考えております。活動計画
としましてはコロナも終息して参りまして、今まで以上に皆さんが活発
にコミュニケーションを行えるように、例会での配席等々を工夫してや
ってまいりたいと思います。1年間よろしくお願いいたします。

会場委員会：鳥山政明委員長

　方針としましては、当クラブにふさわしい方を会員の協力を得なが
ら勧誘し、退会者を出さないようにフォローしていく。ということです。
活動計画としまして、退会防止のためにも連続での例会欠席の方が
いらっしゃった時には、フォローさせていただくように心がける。という
ことと、前年度からの引き継ぎ事項ではございますが、入会希望者に
瑞穂RCの良さを目で見てわかるような何かツールを活用しながら入
会動機を高めてらえるように活動していきます。

会員増強及び維持委員会：湯澤勇生委員長

　方針は、会員増強につながる広報のさらなる充実に努める。活動計
画は、例会の内容、小委員会等の活動及び同好会情報を正確に伝え
るウィークリーの発行。ホームページのリニューアルに向けて検討す
るということがありまして、希望予算額が130万で、これはホームペー
ジのリニューアルにかなり使う予定になっております。また、瑞穂RCの
メンバーを紹介できるような仕組みを内々にやっていきたいと考えて
おります。よろしくお願いします。

クラブ広報委員会：萩原孝則委員長

　方針は、職業奉仕の理念を学ぶ。ロータリアン個々の職業と、ロータ
リーの奉仕の理念の関わりを考える。活動計画として、職業奉仕例会
の開催。四つのテストの啓蒙。会員の職業を理解できる卓話の実施。と
いうことで、今年は千秋会長年度ですので、これを期に熱田神宮に関
わる職業奉仕例会にしようと計画しております。よろしくお願いします。

職業奉仕委員会：鈴木淑久委員長


